

155

CENTRO DE DOCUMENTACION	
Vicaria de la solitaridad	_
00691.0	O
Documento Me	
Ingreso	
THE STREET OF THE COURSE, DA CAUGED OF GRAPH VARIABLE OF THE STREET	

Santiago, 27 de Marzo de 1981

Queridos hermanos de la Zona Oriente,

En estes días, un sacerdote de la Zona Oriente ha atravesado por una difícil situación. Algunos de Uds. lo saben, otros han escuchado rumores. Por eso he creído oportuno escribirles una carta, para que todos estén debidamente informados.

## 1. LOS HECHOS

El 19 de Marzo, el Fadre Malcolm Johnson, Párroco de la Parroquia CRISTO NUESTRO REDENTOR, fue citado por investigaciones al Departamento de Policía Internacional. Allí se le comunicó que había sido revocada su permanencia en Chile y que tenía 5 días para abandonar el territorio nacional. De no hacerlo así, voluntariamente, sería expulsado. La razón que se dio para es ta orden fue un informe emanado de la CNI. En este informe se decía que el Padre Malcolm es un "elemento negativo" por haber realizado "actividades contrarias a los intereses del país"

Inmediatamente el Padre Malcolm solicitó al Ministerio del Interior que se dejara sin efecto esta medida ya que durante los 25 años que él ha estado en Chile, jamás había tenido ningún problema con la autoridad. Por diversas vías se hizo saber al Ministerio que se estaba cometiendo un error gravísimo. Gracias a estas gestiones, y muy especialmente a los buenos oficios del Señor Nuncio, la medida fue reconsiderada y al Padre se le dio una visa por sólo tres meses, en vez de la visa de residencia permanente que él tenía. Esto quiere decir que cada tres meses él tendrá que recurrir a la autoridad para reno var su estadía en el país.



## 2. ¿ QUIEN ES EL lADRE MALCOLM ?

El Padre Malcolm Johnson es un sacerdote de la Congregación de Santa Cruz. Llegó a Chile hace 25 años cuando aún era semina - rista. Aquí estudió teología y se preparó para servir a la I - glesia chilena. Desde su ordenación sacerdotal ha prestado un excelente servicio pastoral en diversos lugares de la Arquidió cesis de Santiago. En los últimos años ha estado a la cabeza de la Parroquia "Cristo Nuestro Redentor" en Peñalolén. Esta es una Parroquia muy extensa ubicada en uno de los sectores más populares de la Zona. En ella hay incluso una Escuela Farroquial para más de 400 niños de escasos recursos, que ha dado mucho que hacer al Padre Malcolm.

Quienes lo conocen son unanimes para senalarlo como una persona sencilla y acogedora, dedicado exclusivamente a las tareas pastorales propias de un Parroco. Es un trabajador infatigable que, por gracia de Dios, da un testimonio de un hombre profundamente religioso y evangélico. Yo doy testimonio además, de su profunda comunión con la Iglesia y sus nastores.

Uds. que conocen a sus sacerdotes podrán imaginar cuánto bien él habrá podido realizar: proclemando la Falabra y celebrando los sacramentos de la fe, visitando enfermos y consolando a los tristes, preocupándose especialmente por los más pobres, en sestores de la ciudad que la mayoría no conocen.

Este hombre ha sido llamado "elemento negativo". Esperamos que esta actitud sea reconsiderada de fondo y se le vuelva a conce der la visa permanente. Si no, sería un ejemplo más del tríste mente célebre "nago de Chile". O bien, si la autoridad tuviera cargos fundamentados, que los presente ante los tribunales, para que la verdad se haga aún más pública.

## 3. INVITACION

, . . .

En mi calidad de Vicario para la Zona Oriente, quisiera expresar públicamente mi confianza y mi apoyo al Padre Malcolm. Ade más de la gratitud de la Iglesia de Santiago a un hombre que



se ha entregado a Dios y a su pueblo con gran generosidad.

Por otra parte, invito a las comunidades de la Zona Criente, especialmente a los sacerdotes, a expresar al Padre Malcolm nuestra solidaridad y nuestro afecto fraternal en torno a la Mesa del Señor. El Viernes 3 de Abril a las 7.30 de la tarde celebraremos con él la Eucaristía en la Parrouia Nuestra Sefiora del Carmen de Nufica.

Los saluda con el afecto de siempre, su hermano y servidor,

Cristian Precht Banados

Vicario Episcopal Zona Criente